
IIРОТОКОЛ ЛЬ 1 от 09.09.2022 юда

заседания Управляющего совета

Муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения

<<Щетский сад общеразвивающего вида <Лусельки>>

Присутствовали:

1. Говейлер Татиьяна Александровна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
З. Шумакова Ирина Абдуманаповна, представитель родительской общественности
4, Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, rrредставитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, представитель родительской общественности, член

местной общественной организации города Югорска кинологический клуб
<Гордость Югры>, представитель родительской общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель учреждения
9. Емельянова Снежана Викторовна, представитель гIреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАЩОУ

Приглашены:

Захарова Е.Н., заместитель заведующего по воспитательной и методической работе.

Повестка дня:
1. Выборы из членов Управпяющего совота председателя, зам председателя, секретаря
2. План работы Управляющего советана2022-2023 уч.г.
3. План работы МАДОУ к.Щетский сад кГусельки) на 2022-202З учебный год
4. Знакомство с актом оценки готовности МАЩОУ к новому 2022-202З уrебному году
5. Профилактическая работа с родителями (законными представителями) по вопросу
задержки родительской оплаты за детский сад (мероприятия, пути решения проблемы)

Вопрос Л{Ь1

Кузьмина Юлия Викторовна предложила выбрать председателя, зап{естителя председателя и
секретаря Управляющего совета на 2022-2023 уч.г. Чпенами Совета предложены кандидатуры
для голосования: председатель - Бондаренко И.Ю., заI\4еститель председателя - Бондаренко И.Ю
секретарь -Смышляева М.Н.
Решили: Предложенные кандидатуры для голосования: председатель Ка.пьницкая О.Н.,
з.lN,Iеститель председателя Боровкову Е.А., секретарь Смышляева М.Н. избрать
Голосовали: кЗА> - 10 голосов (100%) голосов); (ПРОТИВ> - 0 голосов; <ВОЗ.ЩЕРЖАЛСЯ) - 0
голосов.
Вопрос ЛЪ2 Утверждения плана работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год.
Кальницкая Ольга Николаевна ознакомила с планом работы Совета, запланированы четыре
заседания в том числе в сентябре, октябре (ноябре), январе (февра-тlе), мае (июне).
Решили: принять за основу план работы Управляющего Совета на 2022-202З учебный год
Голосовали: кЗА> - 10 голосов (100%) голосов; кПРОТИВ>> - 0 голосов; кВОЗЩЕРЖАЛСЯ> - 0
голосов.

Вопрос ЛЪ3
Захарова Е.Н. познакомила с годовым планом работы МАДОУ, акцентировЕIла внимание
присутствующих на запланированным на учебный год задачах: Повысить эффективность
системы работы МАДОУ по здоровьесбережению посредством создания мотивации и условий
для формирования, сохранения и укреплениJI здоровья всех субъектов образования, как

L



важнейшего фактора гармоничного развития личности; Создать условия для развити,I навыков

будущего у дошкольников через трансформацию у педагогов и родителей воспитанников

компетенций (навыков): soft skills
решили: рекомендовать осуществить заппанированные мероприятия в попном объеме.

Вопрос ЛЬ4
кузiмина Юлия Викторовна. заведующий Мддоу, проинформировала присутствующих о

результатах проверки готовности МАЩОУ к2022-2023 УT ебном году. Замечания по результатам

,rp""*n" У мдДоУ отсутствуют. Комиссия была удовпетвореЕа работой проделанной

коллективом для подготовки к новому уlебному гоДУ,

решили: полученную информацию принять к сведению,

"-Ё"'##Ьп"" Викторовна ознакомила с суммой долга за услугу Присмотр и уход со стороны

родителей перед Учреждением. Также отчит€}лась о проделанной работе специалистаlrли МА.ЩОУ

по устранению задолженности. Тем не менее есть стабильные неплательщиков,

решили: исчерпывчlющий перечень мероприятutт, проведенной в этом направлении результатов

не дал. Рекомендовано обратиться В С}дэ чтобы он принял решение в адрес ноплательщиков,

Голосовали: кЗд> - 10 гоЪосов (tOOЙ) голосов); кпротив>> - 0 голосов; кВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0

голосов.

Председатель Управляющего совета Бондаренко И.Ю.

Смышляева М,Н.Секретарь
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IIРОТОКОЛ ЛЬ 2 от 07.10.2022 rода

заседания Управляющего совета

Муниципального автономного дошкольного образовательного учрея(депия

<<Щетский сад общеразвивающего вида <tГусельки>>

Присутствовали:

l. Говейлер Татьяна Александровна, представитепь учредителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
3. Шумакова ИринаАбдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, представитель родительской общественности, член

местной общественной организации города Югорска кинологический клуб
кГордость Югры>, представитель родитепьской общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель учреждения
9. Емельянова Снежана Викторовна, представитель )пrреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАДОУ

Повестка дня:
1. Профилактика сезонных заболеваний, вакцинация

2. Презентация интерактивньIх средств обучения, используемого в педагогическом
процессе в МАЩОУ

3. Изменения оплаты за Присмотр и уход

Вопрос j\b1

Бутенко Д.С. Специалист по охране труда проинформировЕrла присутствующих о реализации
плана прививочноЙ компанип2022-2023гг. Сотрудники МАДОУ прививаются 100 процентов за
исключением работников, имеющих медицинский отвод, подтверждённый официальным
документом. Прививочная компания среди обучающихся идет слабее. Привиты от гриппа буду
только 56оlо

Решили: попученную информацию принять к сведению. Рекомендовать педагогаN,I и
медицинским работникал,t усилить агитационную работу по вопросам вакцинации среди
родителей.

Вопрос ЛЬ2
Емельянова С.В. и Сулайманова Н.А. продемонстрировала возможности интерактивного
оборудования, задействоваIIного в образовательЕом процессе в рамках реализации финансовой
грамотности для дошкольников. В том числе ПАК Колибри с полным програп{мным
наполнением, в данном направлении Была доведена информация о приобретенньD(
интерактивньD( комплексах по финансовой грамотности. Кроме того, были продемонстрированы
возможности комплекса интерактивньй пол. ,Щоведена информация и лимитированности работы
с интерактивным образованиях в рамках действующего санитарного законодательства.
Решили: признать хорошей работу по цифровизации образовательного пространства МА,ЩОУ



Вопрос N}3
КузьЙина Юлия Викторовна, заведующий мАдоу, познакомила IIрисутствующих с

постановлением администрации города Югорска от 13.10.2022 Nр2l49-П КО ПЛаТе, ВЗЫМаеМОЙ С

родителей (законньж представителей) за присмотр и уход за детьми, в муниципttльных

ъбр*о"u".пьных организациях города Югорска, реализующих образовательные программы

доЬпоп""ого образоваЕия ). ра:}мер оплаты в группах с режимом полного дня стал 227,00,

Льготные категории все сохранены.
Решили: получеЕнуIо информацию lrринять к сведению.

Председатель Управляющего совета Бондаренко И.Ю.

Смышляева М.Н.Секретарь -.//z,-/w,/



ПРОТОКОЛ Л} 3 от 27.01.2023 года

заседания Управляющего совета

Муниципального автономного дошкольного образовательного учреlrцения

<<[етски й сад общеразви вающего вида <<Гусельки>>

Присутствовали:

1. Говейлер Татьяна Александровна, представитель учродителя
2. Кальницкая Ольга Николаевна, представитель учреждения
З, Шумакова Ирина Абдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Ваrrерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Спепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, представитель родительской общоственности, члон

местной общественной организации города Югорска кинологический клуб
кГордость Югры>, представитель родительской общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель учреждения
9. Емельянова Снежана Викторовна, представитель уIреждения
10. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАДОУ

Приглашены:

Найдина И.В, главный бухгалтер МАДОУ, Попова Н.Г. медицинский работник,
Емельянова С.В. заN{еститель заведующего по ВиМР

Повестка дня:
1. Об итогах финансово - экономической деятельности МАДОУ за2022год
2. Рассмотрение вопросов по созданию безопасных условий пребывания детей в МА.ЩОУ,
создание благоприятного имиджа МАДОУ в социуме (мероприятия по созданию
положительного имиджа ДОУ
3. Промежуточные результаты реализации прогрtlп{мы развития
4. Выполнение муниципального задания за 2022 rод

Вопрос N}l
Найдина И.В. подвела итоги финансово- экономической деятельности МА,ЩОУ. Представила
информацию о приобретениях МАДОУ из средств внебюджета, исполнение плана финансово -
хозяйственной деятельности. Годовой финансовый отчет МАДОУ сдан без замечаний.
Решили: полученную информацию принять к сведению.

Вопрос ЛЬ2
Емельянова Снежана Викторовна познакомила с тrоэтапной реализацией rrлана МА.ЩОУ по
созданию благоприятного имиджа. Она рассказала о результатах реализации програN{м

дополнительного образования, а также о ряде rrедагогических инициатив, реализуемых
воспитателями в данном направлении (в частности выпуск газет в группах МАДОУ)
Решили: результаты реЕrлизации ппана признать удовлетворительными. Рекомендовать

расширить спектр окttзываемых дополнительных платньD( услуг.

Вопрос ЛЬ3
Захарова Е.Н. рассказала присутствующим о реализации программы развития в МАrЩО. ,Щовела
информацию о реализации четырех проектов Берегоши, Капитоши, Теплошио Электроши. Об
использов ании4С принципа при организации рабочего места педагогами.



решили: полу{енную информацию принять к сведению. Продолжить реализацию программы

развития. Вьцелить задачи по бережливость в отдельный проект. Членам комиссии сOвместно с

педагогами по безопасности разработать и внедрить проект

Вопрос ЛЬ4
Кузьмина ю.в. проинфоРмировала присутстВующиХ о выпоJIнении муниципапьного задания

МАДОУ на2022 год в полном объеме (100%)

решили: полученную информачию принять к сведению,

Председатель Управляющего совета

Секретарь

Бондаренко И.Ю.

Смышляева М.Н.



ПРотокол }tb 4 от 23.05.2023 года

заседания Управляющего совета

Муниципального автопомпого дошкольного образовательного учреяцения

<<[етский сад общеразвивающего вида <<Гусельки>>

Присутствовали:

1. Говейлер Татьяна Александровна, представитель учредителя
2. Кальницкая Ольга Никопаевна, представитель учреждения
З, Шумакова ИринаАбдуманаповна, представитель родительской общественности
4. Коновалова Валерия Александровна, представитель от родительской

общественности
5. Боровкова Елена Александровна, представитель родительской общественности
6. Слепцова Ольга Сергеевна, представитель родительской общественности
7. Бондаренко Илона Юрьевна, представитель родительской общественности, член

местной общественной организации города Югорска кинологический клуб
<Гордость Югры>, предстtlвитель родительской общественности

8. Смышляева Марина Николаевна, представитель учреждения
8. Емельянова Снежана Викторовна, представитель уIреждения
9. Кузьмина Юлия Викторовна, заведующий МАЩОУ

Приглашены:

Емепьянова С.В., заместитель заведующего по воспитательной и методической работе,
Бутенко ,Щ.С., специалист по охране труда, Захарова Е.Н. заместитель заведующего по
воспитательной и методической работе

Повестка дня:
1. План работы МАДОУ на летне-оздоровительный период
2. Согласование Публичного доклада МАДОУ за2022-202З уч.г.
3. Оценка безопасности уличного игрового и спортивного оборудования.
4. О результатах анкетирования удовпетворенности организацией питания в МАЩОУ

Вопрос }{}1

Емельянова С.В. познакомила присутствующих с планом работы на летне-оздоровительный
период. Весь периодразбитнатематические недели и наполнен оздоровительными и музыкально
-эстетическими мероприятиями.
Решили: полученную информацию принять к сведению

Вопрос ЛЬ2
Захарова Е.Н. представила публичный доклад о деятельности МА.ЩОУ за 2022-202З учебный год.
Был представлен подробный анализ деятельности учреждения, результаты деятельности в том
числе участие обучающихся и педагогов в конкурсах рЕlзличньж уровней. На основе анализа
сформулированы задачи на 202З -2024 учебный год
Решили: согласовать Публичный доклад за2022-2023 учебный год.

Вопрос ЛЪ3
Бутенко,Щ.С. информировЕIла присутствующих о результатах проверки спортивного и игрового
оборулованияна территории МА,ЩОУ. Все оборудование в исправном состоянии, повреждения,
возникшие за зимней период устранены. К проведению JIетне- оздоровительного периода
оборулование готово.
Решили: полученную информацию принять к сведению

Вопрос Nit4
Чистякова Е.В. шеф-повар довела присутствующем информацию о результатах проса
удовлетворенности организацией пйтания в МАДОУ. В целом родители (законные
представители) высоко оценили уровень организации питания. Предложено усилить



информационную работу с родителями в рамках программы формирования навыков правильного

питаниЯ на корryае 2 (ЧкаЛова 1). С июнЯ 202З года в сиJIУ вступиТ новое меню с учетом

пожеланий ролителей обучающихся.
решили: полученную информацию принять к сведению. Считать работу по организации питания

обучающихся удовлетворительной.

Председатель Управляющего совета

Секретарь .J?":./ Смышляева М.Н.


